



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

Joshua Frey, MdL, Spitalstraße 56, 79539 Lörrach

PRESSEMITTEILUNG



JOSHA FREY

Sprecher für Europa und Internationales
Sprecher für Entwicklungszusammenarbeit
Mitglied im Wirtschaftsausschuss

Wahlkreisbüro

Spitalstraße 56
79539 Lörrach
Telefon (07621) 7099090
Telefax (07621) 7099091
Mail: wahlkreisbuero@josha-frey.de
www.josha-frey.de

Lörrach, den 30. Dezember 2021

87 Menschen lassen sich in zwei Stunden bei Impfaktion in Binzen gegen Corona impfen

MdL Joshua Frey: „Für eine schnelle Bewältigung der Pandemie ist jede Impfdosis wichtig. Deswegen freut es mich sehr, die Hausarztpraxis Binzen hierbei unterstützen zu können.“

Der Grünen Landtagsabgeordnete Joshua Frey setzte sich zwischen den Jahren für ein weiteres Voranschreiten der Corona-Schutzimpfungen im Landkreis Lörrach ein. Er unterstützte die Gemeinschaftspraxis Frank/Heising und ihr Team bei einer Impfaktion in Binzen. Diese fand in den Räumen der Seniorenwohnanlage Sonne statt, welche Geschäftsführer Martin Strittmatter und Stellvertretender Leiter Hug der Wohnanlage für die Aktion zur Verfügung gestellt haben. In zwei Stunden konnten so 87 Dosen gegen das Corona-Virus verimpft werden – sei es als erst, zweit oder Booster-Impfung.

„Viele Menschen haben in den vergangenen zwei Jahren – im Bewusstsein, was die Gesellschaft zusammenhalten kann – Solidarität gegenüber ihren Mitmenschen gezeigt. Dazu gehört aus meiner Sicht ebenso, dass sich inzwischen über 70 Prozent der Bevölkerung in Baden-Württemberg gegen das Corona-Virus haben impfen lassen. So auch hier heute in Binzen“, freut sich der Lörracher Abgeordnete. Und er ergänzt: „Dies ist aus meiner Sicht wichtig, um die unermüdlichen Pfleger:innen und Ärzt:innen in den Krankenhäuser und Pflegeeinrichtungen diese Pandemie nicht alleine ausstehen zu lassen und besonders, um von der Erkrankung gefährdete Menschen zu schützen. Für eine Bewältigung der Pandemie ist jede Impfdosis relevant.“

„Ich bedanke mich ausdrücklich für diese gelungene Kooperation zwischen der Gemeinschaftspraxis und der Seniorenwohnanlage. Die gute Organisation motivierte wegen ihrer Niederschwelligkeit sogar den ein oder anderen zur Erstimpfung“, so Joshua Frey.